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Студент: Остапенко Марина Олеговна  

1. Тема дипломной работы: Оценка экономической эффективности 

внебюджетной деятельности учреждения образования ГУО «Средняя школа 

№213 г. Минска» 

Утверждена  приказом ректора БГУ от 01.12.2016 № 1634-ПС 

2. Исходные данные к дипломной работе: научные статьи и монографии по 

анализу внебюджетной деятельности ГУО, особенностям внебюджетной 

деятельности ГУО; нормативные документы РБ, регламентирующие 

внебюджетную деятельность ГУО; материалы Министерства образования 

Республики Беларусь, статистических сборников, документы статистической и 

бухгалтерской отчетности ГУО «Средняя школа №213 г. Минска»;  материалы 

СМИ. 

3. Перечень  подлежащих  разработке  вопросов: 

3.1 Теоретические аспекты внебюджетной деятельности учреждений 

3.2 Анализ эффективности внебюджетной деятельности ГУО «Средняя 

школа №213 г. Минска» 

3.3 Разработка направлений повышения эффективности внебюджетной 

деятельности ГУО «Средняя школа №213 г. Минска» 

4. Примерный график выполнения: 

Введение и теоретическая глава 25 октября 

Аналитическая глава 15 января 

Обоснование предложения, 3глава, заключение 5 апреля 

Доработка оформления до 20 мая 
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АННОТАЦИЯ  

 

 

          Дипломная работа: 78  с., 15 рис., 26 табл., 35 источник, 2 прил. 

БЮДЖЕТ, ДОХОДЫ, ВНЕБЮДЖЕТНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ДОХОДЫ, 

РАСХОДЫ, ФИНАНСОВЫЙ РЕЗУЛЬТАТ,  БЮДЖЕТНЫЙ ПРОЦЕСС, 

ОПТИМИЗАЦИЯ  

          Объект исследования -  ГУО «Средняя школа № 213 г. Минска». 

Предмет исследования -внебюджетная деятельность ГУО «Средняя школа 

№213 г. Минска» 

Цель исследования: разработка направлений повышения эффективности 

внебюджетной деятельности ГУО «Средняя школа №213 г. Минска» 

Методы исследования: группировки, сравнения, синтеза, метод обобщения 

теоретического и практического материала, а также специальные методы и 

приемы анализа. 

Исследования и разработки: определены цели и содержание внебюджетной 

деятельности, вывялены условия, влияющие на осуществление внебюджетной 

деятельности, проведен анализ эффективности внебюджетной 

деятельности ГУО «Средняя школа № 213 г. Минска», разработаны 

мероприятия, направленные на повышения эффективности внебюджетной 

деятельности ГУО «Средняя школа № 213 г. Минска», рассчитана 

экономическая эффективность предложенных мероприятий. 

Элементы научной новизны – в исследовании предложено 3 проекта развития 

внебюджетной деятельности государственного учреждения образования. 

 Область возможного практического применения результатов 

исследования – внебюджетная деятельность государственного учреждения 

образования. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость: 

реализация на практике мероприятий позволит повысить эффективность 

наполнения доходной части бюджета средней школы. 

Автор работы подтверждает, что приведѐнный в ней расчѐтно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, 

а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов.          
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

ANNOTATION 

 

 

      The volume of work is 78 pages, including 15 fig., 26 tab., the 35 th 

employment. 

       BUDGET, INCOME, OFF-BUDGET ACTIVITY, INCOME, EXPENSES, 

FINANCIAL RESULT, BUDGETARY PROCESS, OPTIMIZATION  

       Object of research - High School No. 213 of Minsk. 

       Subject of research - off-budget activity of "High School No. 213 of Minsk" 

       Research objective: development of efficiency improvement directions of 

"High School No. 213 of Minsk" 

       Research methods: groups, comparisons, synthesis, method of generalization 

of theoretical and practical material, and also special methods and receptions of the 

analysis. 

       Researches and developments: definite purposes and content of off-budget 

activity, the condition influencing implementation of off-budget activity, the 

analysis of efficiency of off-budget activity of "High School No. 213 of Minsk" are 

developed the actions directed to increases in efficiency of off-budget activity of 

"High School No. 213 of Minsk", economic efficiency of the offered actions is 

calculated. 

       Elements of scientific novelty – in a research 3 projects of development of off-

budget activity of public institution of education are offered.                         

       The field of possible practical use of results of a research – off-budget 

activity of public institution of education. 

       Technical and economic, social and (or) ecological importance: realization 

in practice of actions will allow to increase efficiency of filling of revenues of the 

budget of high school. 

The author of work confirms that the settlement and analytical material given in it 

correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are followed by links to their authors. 
 


